
Müller-witr (sPD):
,,\[Iestbahn wäre
eingraßer Gewinn"
trItffiKml {XP} In dies*r l#aetm wird
sich die tating*r lan&agsabgecrd-
nete Elisabeth Müüler-Witt erneut
mit Verretern der Deutschen Bahn
treffen, um sich über die Ctrancen
der Realisierung d*r Wepthqhn ztl
informieren. Parallel läuft derzeit
eine Begutacharng der Me&.rahme
Westbahn im Rahme* der,{ufsrel-
lung eines xeuen .0P$V-Bedarfs-
plans. Aktuell int Roch nieht,äbeü-
schätzen, su welehem Ergsbai* die
Gutachter kommen werdsn. *Die
Realisi*rung der Ytüestbabn wäre ein
großer Gewinn fiir Hatirgen. Äll,er-
dingp mü*sen däfrk alle 8n ei*eal
Strang ziehen: Die Seutsche Bahn
sowie die an der $uecke liegenden
Städte Duirburg, Xatingsn une ntls-
seldorf', so Mtiller-Witt Ein weite-
rer Punkt im üespräch mit der SB
wird die Beseitigrmg des leteten
schienengleichen Bahnüberganges
in Lintorf arr Kanrad-,&denaüsr-
Plau sein.


